

Kinder der Welt 《世界儿女》

Ein filmisches Vermächtnis aus dem jüdischen Exil in Shanghai

Dienstag, 24. November 2015

Metrokino

Johannessgasse 4, 1010 Wien

Wissenschaftliches Seminar „Exil Shanghai – Ansätze der Geschichtsvermittlung“ 10 – 16h:

- Vorträge zur Situation der jüdischen Flüchtlinge in Shanghai während des 2. WKs, einschließlich einer Vorführung des Dokumentarfilms „Zuflucht in Shanghai“ in Anwesenheit des Regisseurs Paul Rosdy. Weiterführende Vorträge zu Erinnerung und Geschichtsvermittlung.



Festveranstaltung „Kinder der Welt“

19.30h

Metrokino

zu Ehren der Filmpioniere Louise und Jakob Fleck und im Gedenken an die jüdischen Flüchtlinge in Shanghai während des 2. Weltkrieges.

Welturaufführung der restaurierten Fassung des einzigen im Shanghaier Exil entstandenen Filmes *Kinder der Welt* (Jakob und Louise Fleck mit Fei Mu, 1941)

In Anwesenheit des Enkels von Louise Fleck

Foto: Sammlung Walter Kolm-Veltee

Kooperation zwischen China Film Consult Wolte KG, Filmarchiv Austria und China Film Archive.

Zukunftsfonds

der Republik Österreich

Mit Unterstützung des Zukunftsfonds der Republik Österreich